

## Le Tro Bro Ploer a tout d'une grande

Les organisateurs se sont pliés en quatre pour rendre leur épreuve originale, sélective et attrayante. Ils auraient sans doute mérité un plus large écho, tant auprès du public que des coureurs. Nullement découragés, Pierre Roberton et son équipe savent que le temps leur donnera raison. Le Tro Bro Guerne Ploer, dominé cette année par Alexandre Guéguen (cadets) et James Canévet (seniors), a tout pour séduire.



Dans le Pays Bigouden, il n'y a ni routes, ni pavés. Mais il y a des amoureux du vélo, des passionnés qui font de la région de Pont-l'Abbé l'un des secteurs les plus riches en organisations. « Ici, nous contrôlons encore une trentaine de courses par an », témoigne Claude Cuny, président du CC Bigouden. Dans les meilleures années, il y en avait pratiquement tous les dimanches et il y avait foule sur le bord de la route. « Nostalgie, quand tu nous tiens... »

### « Nous ramener leurs copains l'an prochain »

Du côté de Plomeur, Pierre Roberton et ses amis cyclos ne désespèrent pas de raviver cet engouement. Ils font en tout cas ce qu'il faut pour que leur rendez-vous prenne de l'ampleur. « On s'est inspiré du Tro Bro Léon », confie le président organisateur. Vu le succès rencontré par l'épreuve de Jean-Paul Mellouët on avait espéré que les coureurs répondent avec le même enthousiasme à notre invitation. « Peut-être

chutes, des crevasses, peur d'abîmer le matériel ou, tout simplement, peur de changer ses habitudes, le peloton s'est encore montré sur la défensive pour cette 3e édition. « Une vingtaine de cadets et une soixantaine de seniors, ce n'est pas énorme en ce début de saison », soulignait Pierre Roberton sur la ligne de départ. Mais, on pourra compter sur ceux-là pour nous faire de la pub et nous ramener leurs copains l'an prochain. » Pas de doute là-dessus, tous les coureurs présents ont promis de revenir. A commencer par Alexandre Guéguen et James Canévet heureux vainqueurs à la sortie des ribinou.

Guy Joudren

### Au fil de la course

» **Un duel en cadets.** Florian Ollie, impérial l'an passé, a trouvé son maître dans les ribinou de Plomeur. Le Vannetais a en effet subi la loi d'Alexandre Guéguen dans les derniers kilomètres. « C'est sur la route que les victoires procurent le plus d'emo-

tions », soulignait le Concarnois sur la ligne d'arrivée. Vainqueur à plusieurs reprises cet hiver en cyclo-cross et vainqueur également sur la piste (il domine actuellement le Trophée départemental), le protégé de Véronique Le Quéau parle en connaissance de cause.

» **Triple galopérois en seniors.** Avec James Canévet, Loïc Débelhou et Jérôme Vermoulen dans l'ordre sur le podium, les coureurs du VSQ ont écrasé l'épreuve ouverte aux seniors 2-3 juniors et Pass'C. Dans la bonne échappée (12 coureurs) se retrouvaient aussi leurs coéquipiers, Peter Bissel (Se), Stéphane Joudren (th) et Sylvain Le Loc'h (Cr).

» **Sur le podium.** En plus des trois lauréats, le véloïste Julien Cozat (4e et premier « 3 »), le Châtenolinois Jeff Le Beaudouin (11e et premier junior) ainsi que le revenant Fabrice Hourmant (18e et premier Pass'C) ont été invités au podium à l'issue de l'épreuve. Mieux, tous les coureurs ont reçu un bouquet de jonquilles.